

Por La Paz

Cuando todo parecía
que iba a ser ya más normal,
nos vinieron con la guerra
que mucho nos va a incomodar.
Tres millones de personas
o quizás unos cuantos más,
con dolor y mucha pena
sus hogares han de dejar.
Las muertes y los destrozos,
la sangre y la tristeza
es algo que el ser humano,
tiene siempre en su cabeza.
Pero la maldad de algunos
saca lo bueno de otros,
la solidaridad que hay
cura corazones rotos.
Queremos paz para el mundo,
queremos vivir tranquilos,
y que los niños víctimas,
nunca vivan más en vilo.